

El programa PLATEA en Graus durante 2015

PLATEA

Por segundo año consecutivo Graus forma parte de PLATEA, el Programa estatal de circulación de espectáculos de artes escénicas en espacios de las entidades locales. Como en 2014, la segunda edición de este programa pretende impulsar la programación conjunta de compañías de artes escénicas por las entidades locales y el INAEM para reactivar y enriquecer su programación cultural, facilitar la comunicación entre las Comunidades Autónomas y garantizar a los ciudadanos el acceso a la cultura.

Después del buen balance cosechado por el programa en 2014 tanto para las instituciones organizadoras como para las compañías participantes y el público, Graus accede nuevamente a PLATEA con una programación compuesta por cuatro espectáculos, a celebrar entre los meses de abril y noviembre en el histórico Teatro Salamero.

En la provincia de Huesca los municipios que participan en esta segunda edición del programa PLATEA son de nuevo los de Huesca, Barbastro, Monzón, Jaca y Graus. La capital ribagorzana es, de largo, la más pequeña de cuantos municipios aragoneses participan, lo que da un mayor mérito tanto a su programación como al respaldo ofrecido por el público.

Los cuatro espectáculos que conforman el proyecto en 2015 tienen como denominador común las siguientes premisas: se trata de actuaciones aptas para todos los públicos; ofrecen una calidad indiscutible, avalada por sus trayectorias y premios; proceden de comunidades distintas a Aragón (cláusula establecida por el programa); cuentan siempre -en sus distintos géneros escénicos- con dosis de humor; y constituyen, literalmente, todo un espectáculo visual y sensorial.

Estos cuatro espectáculos son: *Br2*, de la compañía Brodas Bros (Cataluña); *El bosque de Grimm*, de la compañía La maquiné (Andalucía); *La banda de Lázaro*, de La Cantera Teatro (Castilla La Mancha); y *Cena con amigos*, de Gloria López Producciones (Andalucía).

Br2, de Brodas Bros

Sábado 18 de abril. Teatro Salamero. 20:30 horas.

Un espectáculo de danza y música con la estética, la técnica y el positivismo de la compañía BrodasBros. Los BR2 (dos chicos y dos chicas), demostrarán en el Teatro Salamero que los robots también saben bailar. Año 2222: la luz del sol ya no llega al planeta tierra a causa del cambio climático. ¡Nos hemos quedado totalmente a oscuras! Los robots BR2 son los encargados de divertir a la humanidad y alimentarla con su luz, una luz mágica que provoca risas, salud y felicidad!

La compañía Brodas Bros se crea en 2006 por Pol y Lluç Fruitós. Desde sus inicios las hermanas Clara y Berta Pons se integran en esta compañía barcelonesa de danza y cultura urbana. En esta década de existencia Brodas Bros ha actuado en todo tipo de entornos: anuncios y programas de televisión, cine, festivales, desfiles o escuelas. Con su media docena de espectáculos han girado por gran parte de América y Europa, y puntualmente también los han mostrado en África y Asia.

Idea original y dirección: Pol y Lluç Fruitós. Intérpretes: Clara y Berta Pons, Pol y Lluç Fruitós, Marc Carrizo.

Duración: 50'.

Más info en www.brodasbros.com

Trailers en <http://www.brodasbros.com/ev/br2/>

El bosque de Grimm, de La maquiné
Sábado 3 de octubre. Teatro Salamero. 18 horas.

El bosque de Grimm es una versión contemporánea inspirada en cuentos clásicos como Caperucita roja, Pulgarcito o Blancanieves. Un espectáculo visual, sin texto, contado a través de la música del conocido compositor Maurice Ravel y escenificado con títeres, gestos y videoescena, creando así un lenguaje evocador que describe los personajes y los momentos estelares de los cuentos de siempre. Una obra de gran calidad artística que estimula la imaginación y el viaje literario del espectador. Desde su estreno el espectáculo ha cosechado éxitos de público y crítica, como el Premio MAX 2014 de las artes escénicas al mejor espectáculo infantil.

Desde 2008 los creadores de La Maquiné no han parado de realizar espectáculos de calidad hasta situarse como una de las principales compañías de artes escénicas para el público joven. La Maquiné genera obras de creación en las que destaca su lenguaje plástico, gestual y musical como principal motor, ofreciendo espectáculos de mirada contemporánea e inconfundible sello personal. La compañía utiliza un radical sentido estético y plástico en el que cada elemento que se da a ver responde a un sentido, y se articula desde una partitura que nombra una y otra vez la escena como lienzo, dramaturgia de la imagen.

Creación y dirección: Joaquín Casanova y Elisa Ramos. Intérpretes: Elisa Ramos y Maite Campos.
Títeres: Elisa Ramos.
Duración: 48 minutos.
Público preferente: A partir de 5 años.

Más info en www.lamaquine.com
Trailer en <https://vimeo.com/30101771>

La banda de Lázaro, de La Cantera Producciones
Sábado 14 de noviembre. Teatro Salamero. 20:30 horas.

Un gran texto para un gran actor con banda de música. Un espectáculo pensado para acercar nuevos públicos al teatro, fusionando literatura, show y música popular a cargo de toda una banda de música. La historia del Lazarillo, aderezada con anécdotas y canciones de los años 40. Un espectáculo teatral y musical que transportará al público a épocas y emociones aún no olvidadas. Un espectáculo único que ya ha pasado por algunos de los más prestigiosos festivales nacionales (Almagro, Olite..).

A finales de los años 40, mientras España atraviesa los más duros años de hambre, Lázaro crea un espectáculo musical junto a su banda, y para alimentar con arte las plazas de los pueblos españoles. Cargado de humor, pasodobles, tangos y música popular, la Banda de Lázaro recrea la singular historia del Lazarillo de Tormes.

El conocido actor Pedro Martínez, acompañado de la Banda de Música de la Asociación Cultural Gradense, nos transporta muchos años atrás con una adaptación sorprendente y actual de uno de los grandes clásicos de la literatura española.

La última producción de La Cantera Producciones, *El rayo colgado*, tiene 5 nominaciones a los Premios Max 2015.

Dirección: Antonio Laguna. Dramaturgia: Antonio Serrano (basada en El Lazarillo de Tormes).
Actor: Pedro Miguel Martínez. Música: Banda de Música de la Asociación Cultural Gradense dirigida por Javier Pérez.
Duración: 70'.
Público preferente: A partir de 5 años.

Más info en <http://www.lacanteraproducciones.com>
Trailer en <http://www.lacanteraproducciones.com/?q=la-banda-de-lazaro-home>

Cena con amigos, de Gloria López Producciones
Sábado 28 de noviembre. Teatro Salamero. 20:30 horas.

Texto bello e inteligente, con delicado humor en donde todo comienza con una simple cena entre amigos, como tantas, compartiendo anécdotas, recuerdos comunes y viajes. El tema es que en esta ocasión una noticia (la ruptura de una de las parejas) empieza a resquebrajar la típica serenidad de estas familias económicamente acomodadas, burguesmente constituidas, existencialmente satisfechas. Los efectos de la disolución marital produce que todo -lo que parecía en su lugar y era tan tranquilizador- se resquebraje. Como piezas de dominó la caída traerá aparejada una estampida que derretirá los cimientos de eso que parecía tan bien construido. Y aquel aparente equilibrio desaparecerá, para dar lugar a una realidad más cuestionada, como si al corroerse el velo de lo natural y cotidiano obviamente nos obligáramos a indagar no solo de quién nos hacemos amigos, sino con quién elegimos compartir nuestra vida. Un delicado aviso a la hipocresía familiar que mira hacia fuera y muy poco hacia dentro. ¿Comedia romántica? Puede ser pero no esperemos finales rosas o complacientes.

Daniel Veronese

La compañía sevillana Gloria López Producciones se constituye en 2004, trabajando desde entonces con grandes textos de grandes autores teatrales. En el camino, *El tren del holandés*, *El pelo de la dehesa*, *La reina de la belleza de Leenane* y ahora esta *Cena con amigos*, del neoyorkino Donald Margulies, Premio Pulitzer en el año 2000, y versionada y dirigida por uno de los principales dramaturgos de la actualidad, Daniel Veronese.

Texto original: Donald Margulies. Versión y Dirección: Daniel Veronese. Reparto: May Pascual, Gloria López, José Olmo, Orencio Ortega.

Duración: 75'.

Público preferente: A partir de 12 años.

Más info en www.glproducciones.es

Trailer en https://www.youtube.com/watch?v=Sy_qzWVv7ss

Precios PLATEA 2015 en Graus

Los precios de los espectáculos **La banda de Lázaro** y **Cena con amigos** son de 12 € en taquilla, de 10 € en venta anticipada en el centro Espacio Pirineos, y de 8 € para los socios de la tarjeta cultural municipal.

Los precios del espectáculo **Br2** son de 10 € en taquilla, de 8 € en venta anticipada en el centro Espacio Pirineos, y de 6 € para los socios de la tarjeta cultural municipal.

Los precios del espectáculo **El bosque de Grimm** son de 6 € en taquilla, de 5 € en venta anticipada en el centro Espacio Pirineos, y de 4 € para los socios de la tarjeta cultural municipal.

Se pone a disposición del público un bono PLATEA para los 4 espectáculos por precio de 30 €.

Más información en Espacio Pirineos: 974 54 00 01, www.espaciopirineos.com, info@espaciopirineos.com y la página Facebook de Cultura de Graus